

*Herzlichen Dank!*

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Hinschied unserer

## **Edith Frank-Hess**

30. November 1945 bis 27. September 2018

danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten herzlich. Die tröstenden Worte und Umarmungen, die wunderschönen Kränze und Blumen und die weiteren Beileidsbekundungen geben uns Kraft und Halt für die kommende Zeit.

Herzlichen Dank auch an alle Ärzte und medizinischen Fachpersonen für die kompetente langjährige Betreuung und an das Team der Kirchgemeinde Kirchberg für die eindrückliche Gestaltung der Trauerfeier und Urnenbeisetzung.

Kirchberg, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien